

Ansprechpartner

Jugendberatungsstelle

Lingener Straße 6, 48429 Rheine



Inga Wolf

Sozialarbeiterin / Sozialpädagogin B.A.

Telefon 05971 862-340

E-Mail: inga.wolf@caritas-rheine.de



Christian Niemann

Diplom-Sozialpädagoge

Telefon 05971 862-306

E-Mail: christian.niemann@caritas-rheine.de



Jugendberatungsstelle

Blick in Deine Richtung



Beratung und Hilfestellung für junge Menschen im Alter von 14 bis 27 Jahren



Herausgegeben von:
Caritasverband Rheine e. V.
Lingener Straße 11, 48429 Rheine
Postfach 1254, 48402 Rheine
Telefon 05971 862-0
Telefax 05971 862-385
E-Mail: info@caritas-rheine.de
Internet: www.caritas-rheine.de



caritas rheine

... weil es um Menschen geht.

Wir von der Jugendberatungsstelle haben immer ein offenes Ohr ...

Du befindest Dich im Übergang zwischen Schule und Beruf? Du hast Sorgen oder Schwierigkeiten?



Du weißt nicht, wie Du Deine Probleme angehen sollst und brauchst einfach mal jemanden zum Reden?

Wir unterstützen Dich ...

Zur ersten Kontaktaufnahme genügt ein Anruf.

Falls du ein ausführliches Beratungsgespräch wünschst oder benötigst, kannst du telefonisch oder per E-Mail feste Termine mit uns vereinbaren. In Krisensituationen sind auch sehr kurzfristige Termine möglich!



Dann überlegen wir gemeinsam mir Dir, wie es weitergehen soll!

Wir helfen dir ...

... beim Übergang von der Schule in den Beruf

- bei der Berufswahl
- bei der Suche nach Praktikums-, Ausbildungs- und Arbeitsstellen
- bei der Erstellung von Bewerbungsunterlagen
- bei der Vorbereitung auf Vorstellungsgespräche
- durch die Begleitung zu Ämtern

... in persönlichen Konfliktsituationen

- bei Problemen im Freundeskreis
- bei allen Fragen zum Thema Freundschaft, Liebe und Sexualität
- bei Wohnungsproblemen
- bei Schulden

... bei der Lebenswegplanung

... und bei vielem mehr ...

Unsere weiteren Angebote

- Projekte zu jugendspezifischen Themen, wie
 - Selbstbehauptungs-/Selbstverteidigungskurs für Mädchen und Jungen
 - Segelprojekt „Auf dem richtigen Kurs“ zur Berufswegplanung
 - Konflikttraining
 - Medienprojekte zu verschiedenen Themen, wie Gewalt
 - Projekte zum Thema Schulden
- Betreuerschulungen für unsere jährliche Stadtranderholung für etwa 100 Grundschul Kinder